

15/11/2021

Fiscalía de Arica dirige investigaciones por dos casos de homicidios registrados en la ciudad

La Fiscalía de Arica dispuso de diversos equipos especializados de Carabineros para investigar dos delitos de homicidios denunciados este lunes y que afectaron a un hombre de 79 años, quien falleció por heridas cortopuzantes en el poblado de Acha y a un joven no identificado, quien murió por arma de fuego y cuyo cuerpo fue hallado en un sitio eriazo.

Ambos crímenes están siendo trabajados por funcionarios de la sección OS9 y peritos del Laboratorio de Criminalística, realizándose múltiples diligencias investigativas instruidas por la Fiscalía local, con el fin de identificar a los autores.



El primero de los casos se conoció esta madrugada luego de una denuncia por hallazgo de cadáver al interior de una vivienda del poblado de Acha, lugar hasta donde concurrió personal del Laboratorio de Criminalística de Carabineros (Labocar), el que luego de diversas pericias estableció que en el hecho hubo participación de terceros. La víctima, cuyo cuerpo se encontraba en avanzado estado de descomposición, presentaba lesiones corto punzantes en diversas partes del cuerpo.

En tanto, cerca de las 07:50 horas de este lunes y tras la denuncia de una persona que pasaba por el lugar, personal policial se dirigió hasta un sitio eriazo en el sector conocido como La Ponderosa (en las inmediaciones de la plaza de pesaje), donde se halló el cadáver de un hombre de unos 20 años aproximadamente, quien presentaba un impacto balístico en su rostro y su oreja izquierda cercenada, además de otras lesiones en su cuerpo. Hasta el lugar concurrió el fiscal Elías Gutiérrez, impartiendo diversas diligencias tendientes a identificar a la víctima.

“La Fiscalía cuenta con un equipo de tres fiscales especializados en investigación de delitos violentos, quienes ya están trabajando en coordinación con equipos policiales para establecer las dinámicas de lo sucedido en ambos casos, e identificar a los responsables. Asimismo, nuestra Unidad de Atención a Víctimas ya está trabajando para tomar contacto y prestar atención a los familiares de las víctimas”, expresó la fiscal jefa de la Fiscalía local Trinidad Steinert.

Asimismo, la comisario de la Tercera Comisaría, mayor Mariana Sepúlveda, confirmó que en el hallazgo del cadáver frente a la Plaza de Pesaje, un llamado al Nivel 133, dio la alerta. En el sitio del suceso trabajan las Unidades especializadas de Labocar, O.S.7 y O.S.9 de Carabineros. “A través de diversas diligencias investigativas, se pudo constatar hasta el momento, la acción de terceros en la causa de muerte de un hombre, mayor de edad, cuyo cuerpo presenta diferentes tipos de lesiones. También se está investigando un homicidio ocurrido la noche del domingo en el sector de Acha donde fue encontrado al interior de un domicilio, el cuerpo sin vida de un hombre de 79 años”, informó.

600 333 0000

C A L L C E N T E R

FISCALIA NACIONAL

GENERAL MACKENNA 1369